



Pour tous ceux qui s'intéressent au
« sens de leur vie »,
voici un petit guide simple et
complet en 2 parties :

- la 1^{ère} sur le fait religieux et l'existence de Dieu à partir des données scientifiques les plus récentes.
- la 2^{ème} sur la crédibilité de la foi chrétienne à partir des difficultés et des dons qui nous sont faits.

Un petit guide particulièrement bienvenu
en ce temps de recherche où la méconnaissance
religieuse fait le lit des intégrismes
et des intolérances.

Ce livre comporte beaucoup d'encadrés et
de résumés pédagogiques ainsi que des
illustrations humoristiques.

Pris très abordable : 10 € (190 p.)
L'éditeur

A la demande et selon les possibilités, le père D. Lecompte (20, rue du Grand Fossart - 59300 Valenciennes
Tel/Fax : 03.27.27.20.08 Mèl : denis.lecompte@wanadoo.fr site internet : www.saint-cordon.com) est disponible
pour un échange sur les thèmes traités ou une présentation de son livre. (...livres : en librairies ou chez l'auteur)

« A 15 ans, j'étais strictement athée et je trouvais chaque jour le monde plus absurde ». « Le monde et l'histoire de notre monde se révèlent la plus sinistre farce qu'on puisse imaginer ». Quant à la mort, « elle se porte bien ». Elle brise l'effort « du révolutionnaire, du savant, du médecin, l'amour des amoureux, de tous enfin : (...) elle est partout, invisible, efficace ; elle donne un petit coup et toc, l'Amour s'arrête d'aimer, la Pensée de penser, un bébé de rire et il n'y a plus rien ».

- Ces mots sont de Madeleine Delbrèl, née en 1904, il y a tout juste un siècle. On voit bien que vers les années vingt, celle dont j'espère bien que l'Eglise la déclarera sainte, ressemblait à s'y méprendre à un grand nombre de jeunes et moins jeunes d'aujourd'hui, pourtant bel et bien baptisés.

D'où venons-nous ? Où allons-nous ? La vie a-t-elle un sens ? Les croyants qui doutent de leur foi n'ont pas fini de croiser les incroyants qui doutent de leur incroyance. Et ceux qui s'installent dans une réponse qu'ils croient définitive, foi et athéisme, n'ont pas fini de se questionner à l'heure de leurs épreuves trop lourdes.

Précisément, le petit livre « *Existence de Dieu. La foi chrétienne est-elle crédible ?* » (1) s'offre à chacun comme un bel itinéraire. Il vient d'être écrit par le père Denis Lecompte, un prêtre en qui se rencontrent l'universitaire et le pasteur.

- L'universitaire spécialiste des grands athéismes contemporains et du matérialisme, ayant tout lu, ou presque, des textes les plus anti-Chrétiens et anticléricaux.
- Le pasteur, (ancien doyen de la cathédrale de Cambrai, actuellement Recteur de la Basilique N.D du Saint Cordon à Valenciennes et Directeur diocésain des Pèlerinages, ainsi que Coordinateur national du Service de l'Episcopat « Pastorale Croyances nouvelles et dérives sectaires ») qui cherche depuis des décennies à dire simplement au plus grand nombre « pourquoi croire n'est pas bête ».

Qu'il soit remercié pour le chemin qu'il nous ouvre.

Bonne route !

+ François GARNIER Archevêque de Cambrai